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PROPOSIÇÃO  Nº 062.00217.2020

Código de envio: 02005.20

Os Vereadores da  infra-assinados, no uso de suas atribuiçõesBancada PDT
legais, submetem à apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte
proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações sobre o
Transporte Coletivo.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal de Saúde, solicitando as seguintes informações:

1. Solicita-se cópia de todas as decisões judiciais referentes ao acordo e
entendimento entre as partes envolvidas nas ações que o Município de Curitiba
havia proposto até 2016 em face das empresas concessionárias do serviço de
transporte em Curitiba.
 
2. Qual o valor do subsídio do transporte transferido pelo Governo do Estado nos
anos de 2017, 2018, 2019 e 2020. Os valores eram repassados mensalmente
(duodécimos) ou em um único aporte? Qual o valor do subsídio direto do Tesouro
Municipal para o FUC nesse período?
 
3. Qual o valor da tarifa técnica nos meses de fevereiro de 2017, 2018, 2019 e
2020?
 
4. Qual o número de passageiros que circulam no sistema integrado diariamente?
Qual o acréscimo de passageiros que resultou da reintegração com linhas
metropolitanas ao longo de 2017, 2018, 2019 e 2020. Quais foram as linhas
"reintegradas"?
 
5. Qual o volume de passageiros que utilizam o cartão-transporte e qual o volume
que utiliza dinheiro em espécie para o pagamento de passagens? Qual o fluxo
(operações financeiras) resultante desse volume?
 



6. Quanto a URBS arrecadou em taxas de administração do sistema integrado nos
anos de 2017,2018, 2019 e 2020 (até o momento)?
 
7. Qual o critério técnico utilizado pela URBS para alterar as cores da frota?
 
8. Requer-se cópia dos Currículos dos atuais diretores estatutários da URBS, bem
como cópias das certidões que cada um apresentou quando da nomeação em
atendimento ao disposto na Lei Complementar nº 86/2012 (Lei da Ficha Limpa
Municipal) e sua regulamentação.
 
9 - A URBS ou a Prefeitura tem conhecimento se as empresas consorciadas
/licitadas aderiram aos programas lançados pelo Governo Federal durante a
Pandemia, referentes as relações trabalhistas ou acesso a crédito subsidiado pelas
instituições financeiras públicas e/ou privadas?

Palácio Rio Branco, 22 de abril de 2020

Assinaturas:
Marcos Vieira - Líder do PDT
Dalton Borba
Tito Zeglin

Justificativa

O transporte coletivo é um dos temas mais importantes numa cidade como
Curitiba, que além de ser a Capital do Estado é também o centro da região
metropolitana. Ocorre que a atual administração desde o início tem se mostrado
mais favorável ao pleito das concessionárias do transporte.
Assim, diante do impacto que esse tema tem na vida da população é dever de todo
vereador fiscalizar de forma mais detalhada as questões e problemas a ele
relacionados.
 


